

優翔館通信

第89号
R3年4月10日
作成

- 編集責任者 -
吉田 洋也

- 作成者 -
樋口 一成



3月3日(水)は皆さんご存じの
お雛様！お祝いの行事食を
ご用意いたしました。

男性陣からは量が少ない・・・
とのお声もありましたが、
見た目が美しく味も良いと
好評をいただきました！！

3月23日(火)に**優翔館喫茶**を
開店いたしました。

このチラシは見飽きているかもし
れませんが、入居者様は楽し
みにされているようで前日くら
いからソワソワされております。
今回も賑やかなおひと時を
過ごされておりました。



今年も咲かせましょう、
優翔館桜を！！
皆様と楽しみながら
館内装飾用の制作を
行っております。

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。春になり暖かい日が増え、館内の換気時間も長く取れるようになってきました。ご家族様におかれましては、感染症予防に多大なるご配慮を頂き誠にありがとうございます。ご面会については、玄関先でのご面会もお断りさせていただいております。外部業者については、各事業所の感染症対策を確認させていただき、館内での活動範囲を制限したうえで入館をいただいております。今後も感染状況を確認しながら適宜調整して参ります。オンラインによる面会を承っておりますので、お気軽にお問い合わせください。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 優翔館職員一同